

Beri Sample Edukatif Dengan Tanam 1000 Pohon Berbuah Karang Taruna Desa Kota Jawa Dapat Banyak Dukungan

Al Ayubi Bram - PESAWARAN.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 3, 2022 - 23:29



Acara puncak penanaman pohon

PESAWARAN - Kegiatan Karang Taruna Desa Kota Jawa mengadakan baksos penanaman bibit buah-buahan sekaligus pembagian bibit kepada masyarakat Desa Kota Jawa dalam rangka Kegiatan Tanam 1000 Pohon Berbuah, Senin

(03/01/2022).

Acara puncak penanaman pohon yang di hadiri oleh Kasubag Ekonomi Kecamatan Way Khilau (Bahrun), Kepala Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) Pesawaran yang di wakili oleh (Hazairin), Kepala Desa kota Jawa (Kusnadi, Spd), Ketua Karang Taruna Kabupaten Pesawaran (Nurul Azmi, SE), Ketua Karang Taruna Kecamatan Way Khilau (Firgo, S.sos), Ketua KNPI Kecamatan Way Khilau (Hardiansyah), Ketua Forum PKSM Kabupaten Pesawaran (Herlianto) serta turut hadir juga dari LSM Dan awak media, Ketua AWPI (Mushanip) Kabiro Jagadpos (Zohir Setiawan).



Kusnadi Kades Kota Jawa, "Saya ucapkan terimakasih kepada Karang Taruna Desa Kota Jawa Kecamatan serta kabupaten yang telah mengadakan kegiatan ini di Desa Kota Jawa, semoga dari hasil kegiatan ini bermanfaat dan bibit yang di tanam tumbuh hingga berbuah dan dapat di rasakan oleh masyarakat dari buah pohon yang di tanam saat ini," pungkas Kusnadi.

Herlianto selaku ketua PKSM Kabupaten Pesawaran menjelaskan, "Bibit yang di bagikan adalah : bibit Alpukat, Durian, Cengkeh dan Nangka. Bibit ini sejumlah 1000 batang yang didapatkan dari Bapedas melalui ketua forum penyuluhan kehutanan swadaya masyarakat Kabupaten Pesawaran, bibit yang ditanam di

dua titik.

Titik pertama diseputaran bibir sungai Way Khilau dan seputaran pinggir jalan Kecamatan Way Khilau. Saya sangat suport kepada para pemuda karang taruna yang peduli lingkungan mengadakan kegiatan penanaman 1000 pohon ini," tutur Herli.

Dalam kegiatan ini dihadiri para ketua karang taruna se-Kecamatan Way Khilau. Dalam Sambutannya, Ketua Karang Taruna Kabupaten Pesawaran Nurul Azmi menyampaikan dan mengajak para pemuda untuk berinovasi melakukan kegiatan-kegiatan positif yang bermanfaat untuk masyarakat khususnya di Kabupaten Pesawaran ini. (Bram/Tim)